
Nouveau terrain et été chargé pour le
Sporting Hockey Club de Calais
Les mois de juillet et d’août seront riches pour le club de hockey de Calais qui
accueillera deux compétitions sportives internationales sur un terrain tout
neuf.
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Deux compétitions de hockey sur gazon seront organisées cet été. Photo Guy Drollet - VDN

Par Fleur Tirloy
Publié: 11 Juillet 2022 à 07h02

!  Temps de lecture: 2 min

Partage : " # $ % &

Qui aurait pensé, il y a encore quelques années, que le terrain de hockey sur gazon

du stade du Souvenir devienne un lieu incontournable pour la discipline  ? Et

pourtant, avec les récents travaux de la surface de jeu

(https://www.lavoixdunord.fr/1197299/article/2022-06-24/calais-le-terrain-de-

hockey-de-la-citadelle-ete-refait-neuf)dont le coût total s’élève à un million d’euros,

il est en passe de le devenir. Bien que récent puisque construit en 2012, sa

rénovation était devenue nécessaire pour le Sporting hockey club de Calais

(https://www.shc-calais.fr/)qui souhaitait être homologué afin de pouvoir
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(https://www.shc-calais.fr/)qui souhaitait être homologué afin de pouvoir

accueillir des événements sportifs de haute volée.

Le Sporting hockey club de Calais s’internationalise

Pari réussi pour le club qui organise cet été deux compétitions majeures. La

première, qui se déroulera entre le 19 juillet et le 10 août, permettra à l’équipe de

France, nation montante dans le milieu du hockey, d’affronter trois équipes

nationales lors de six matchs test. Les Français affronteront les Canadiens, les

Néo-Zélandais et les Italiens afin de s’entraîner au mieux pour les Jeux

olympiques 2024, pour lesquels la France n’avait pas été qualifiée depuis 1968.

Ces six matchs test ont également pour objectif de préparer nos joueurs au

deuxième événement de l’été : le tournoi qualificatif à l’EuroHockey 2023. Alors

que plusieurs pays sont déjà qualifiés pour ce Championnat d’Europe

(https://www.lavoixdunord.fr/1105065/article/2021-11-26/hockey-sur-gazon-les-

bleus-joueront-calais-l-ete-prochain)qui se déroulera en Allemagne, la poule 2

constituée de la France, de l’Irlande, de la Turquie et de la Lituanie s’affrontera du

24 au 27 août pour tenter de décrocher le précieux sésame.

Le troisième sport le plus pratiqué au monde

Avec ces deux compétitions, le Sporting Hockey Club de Calais espère également

attirer de nouveaux adeptes de ce sport relativement méconnu en France. Et

pourtant, le hockey sur gazon est un sport très suivi dans de nombreux pays, et en

particulier ceux de l’ancien Empire britannique comme en Inde. Il est le troisième

sport le plus pratiqué au monde, et le quatrième le plus diffusé à la télévision.

Mais que ce soit la qualification de la France aux JO ou l’organisation cet été des

deux compétitions internationales, les retombées sur le club et la ville ne

devraient être que positives. Pour Ladislas Lozano, adjoint aux travaux à Calais

« Ce projet répond à une volonté globale d’améliorer l’image de la ville à travers le

sport ». Économiquement, le festival de hockey est également une aubaine avec

déjà 1 500 nuitées réservées dans les hôtels de la ville et 3 300 repas prévus.

Entrée : 5 €

Le nouveau terrain de hockey sera baptisé «Yvan Bia»
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Le terrain de hockey a été refait à
neuf. PHOTO JOHAN BEN
AZZOUZ - VDN  (/node/1204171)

L’annonce a été faite en conférence de presse mercredi dernier : le stade

de hockey sur gazon situé stade du Souvenir sera baptisé Yvan Bia. Un

nom a la résonance toute particulière dans le cœur des Calaisiens

puisqu’il est une figure emblématique du hockey. Aujourd’hui âge de 86

ans, il avait participé aux Jeux Olympiques de Rome en 1960, avec un

autre Calaisien, Maurice Dobigny. Yvan Bia a par la suite été président du

club.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

Hockey sur gazon(/tags/hockey-sur-gazon)

Championnat continental 1er niveau(/tags/championnat-continental-1er-niveau)

Calais (62100, Pas-de-Calais)(/region/calais-et-ses-environs/calais)

Débat des lecteurs
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drapeau-breton-faut-il-creer-un-emoji-hauts-de-france?
redirectFromSynthesis=true)
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Après l'émoji drapeau breton, faut-il créer un émoji Hauts-de-
France? (https://www.lavoixdunord.fr/espace-debat/debat/apres-l-
emoji-drapeau-breton-faut-il-creer-un-emoji-hauts-de-france?
redirectFromSynthesis=true)
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Phildepoitiers Romanesque
(/espace-
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romanesque)

Bien sûr, c'est une bonne idée, des tas de personnes souhaitent que
l'identité régionale disparaisse, elles souhaitent gommer en nous tout ce qui
nous ...
Lire plus  (https://www.lavoixdunord.fr/espace-debat/debat/apres-l-

emoji-drapeau-breton-faut-il-creer-un-emoji-hauts-de-france?
redirectFromSynthesis=true#argument_439119)
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